

# SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES



## **Berries ocupan tercer lugar en agroexportaciones mexicanas a nivel mundial, después de la cerveza y el aguacate**

Tokio, Japón, 7 de agosto de 2019

La producción, el consumo y la exportación de las *berries* (zarzamoras, fresas, frambuesas y arándanos) en México han tenido un crecimiento exponencial en los últimos años. Antes de 2008 prácticamente no se cultivaban en el país y en 2018 se exportaron 364 mil toneladas a 35 países.



En el caso del arándano azul, su cosecha pasó de 200 toneladas en 2008 a 36 mil 700 toneladas, lo que posicionó a México como el tercer productor mundial; de 17

---

# SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES



mil toneladas de frambuesa que se producían en 2012, ahora se cultivan 120 mil 184 toneladas, lo que coloca al país como el cuarto productor mundial.

En cuanto a la fresa, también ha mostrado un notable incremento, al pasar de 209 mil toneladas cosechadas en 2008 a 658 mil 436 toneladas, lo que ubicó a México en la tercera posición mundial; mientras que la zarzamora pasó de 118 mil toneladas a 270 mil 399 toneladas, lo cual coloca al país como el primer productor del mundo.

\*\*\*

---